

# EAPN indaga en la Formación sobre la Pobreza Infantil en el Campus de Melilla

Las conferencias buscarán conocer los casos e indicadores sobre pobreza infantil más importantes y facilitar la intervención con menores en situación de desventaja social



La actividad se celebró en el Campus de Melilla



José Manuel Cabo habló sobre el papel y las herramientas de UNICEF para proteger a los menores

Por Daniel Sola

La jornada inaugural corrió a cargo de José Manuel Cabo Montes, especialista de Programas, Dirección de Cooperación y Emergencias en UNICEF, quien versó sobre 'La infancia en el mundo. Cooperación y emergencia en infancia. La visión de UNICEF'.

Para ver el grado de conocimiento de su organización, Cabo fue aclarando varios datos sobre UNICEF. Posteriormente aclaró que el objetivo final de su organismo es garantizar que todos los niños disfruten de sus Derechos.

Como parte de la jornada inaugural, se realizó el taller 'Identificando situaciones' que ayudó a que los asistentes reconociesen distintas partes del mundo con los datos de pobreza infantil

que se facilitaban.

La actividad tiene lugar hasta hoy en el Laboratorio de ciencias del Campus de la UGR en Melilla (tercera planta, edificio antiguo).

Los destinatarios de estas jornadas son los voluntarios de las entidades sociales de la ciudad, estudiantes de mediación y educación social así como cualquier persona relacionada con el trabajo para la promoción de la infancia en situación de riesgo.

Estas charlas pretenden dar a conocer los casos e indicadores de

**EAPN apunta que el riesgo de pobreza infantil en Melilla es el tercero más alto de toda España**

pobreza infantil más importantes, así como profundizar en los elementos que perjudican la integración y la promoción de la infancia; y conocer las herramientas que faciliten la intervención con menores en situación de desventaja social.

Las jornadas cuentan como coordinadores a los profesores María del Carmen Burgos Goye, doctora en Derecho por la Universidad de Granada; y José Palazón Osma, presidente de la Asociación Pro

Derechos de la Infancia de Melilla.

En el día de hoy se hablará sobre el 'Régimen jurídico de los menores no acompañados en Melilla' como parte de estas jornadas y que correrá a cargo de Burgos Goye.

Después de la conferencia inaugural de este día, José Palazón habló sobre los 'Derechos de la Infancia en Melilla'.

Desde EAPN se lamenta que la pobreza infantil en Melilla permanezca "prácticamente invisible" en el

discurso político o social. Por ello, esta organización propicia un espacio donde se genere conocimiento y se ofrezca al mismo tiempo un lugar para la formación y la reflexión.

Asimismo, señalan que el riesgo de exclusión social o pobreza infantil en Melilla es el tercero más alto de toda España. Apuntan que hasta un 43,7 por ciento se encuentra en esa situación supera solo por menores ceutíes y extremeños, que superan el 45 por ciento.

MELILLA ↔ MÁLAGA

EN FECHAS ESPECIALES,

## SALIDAS ESPECIALES

**HORARIO HABITUAL**

MELILLA - MÁLAGA

L	12:00 h y 23:59 h
M, X, J, V, S	23:30 h

**SALIDAS EXTRA PUENTES 2012**

PUERTOS	DÍAS	HORAS	PUERTOS	DÍAS	HORAS
MELILLA	MIÉRCOLES 31/10/12	15:30 h	MELILLA	VIERNES 21/12/12	16:00 h
MÁLAGA	DOMINGO 4/11/12	19:00 h	MÁLAGA	MARTES 25/12/12	19:00 h
MELILLA	MIÉRCOLES 5/12/12	15:30 h	MELILLA	VIERNES 28/12/12	16:00 h
MÁLAGA	MIÉRCOLES 5/12/12	21:00 h	MÁLAGA	MARTES 1/1/13	19:00 h
MELILLA	VIERNES 7/12/12	16:00 h	MELILLA	VIERNES 4/1/13	16:00 h
MÁLAGA	DOMINGO 9/12/12	19:00 h	MÁLAGA	LUNES 7/01/13	19:00 h

**902 45 46 45**

[www.trasmediterranea.es](http://www.trasmediterranea.es)

o en tu agencia de viajes

**acciona**  
TRASMEDITERRANEA

Siguenos en Facebook Me gusta el Mar...Trasmediterranea.

# Los peques del 'León Solá' aprenden Derechos Humanos a través de los juegos educativos del CICODE

Los Derechos de la Infancia, como la Educación, el derecho a la Integridad, a la Diversión y a la Amistad se fomentaron a través de cuentos y juegos grupales en el colegio

Por V. Margullón

El Centro de Iniciativas para la Cooperación y el Desarrollo (CICODE), con motivo del Día Mundial de los Derechos Humanos, quiso organizar una jornada educativa y lúdica con los más pequeños del centro escolar 'León Solá' quienes aprendieron, a través de juegos y dinámicas, que el derecho a la Educación, la Integridad, la Amistad y la Diversión son actividades que ellos deberán desarrollar a lo largo de toda su infancia.

Una de las voluntarias del CICODE, Verónica Barroso, destacó que la experiencia se ha desarrollado con

niños de 3, 4 y 5 años "porque consideramos que hay que fomentar el ejercicio de los Derechos Humanos

*Talleres que ayudan a sensibilizar a los menores se realizaron allí*

desde cero y ahí que empezar desde aquí".

Aunque este año únicamente se han desarrollado las actividades en el colegio 'León Solá', para el año que viene se ha previsto que el Día de los

Derechos Humanos se extienda y se acerque a otros centros educativos, sobre todo a los de los distritos IV y V "ya que es aquí donde apreciamos que es necesario reforzar determinadas cuestiones", precisaron las voluntarias.

Las actividades consistieron en cuentos, y talleres que fomentaban los sentidos y sociabilidad con los compañeros.

Tras pasar la jornada, a los niños se les regalaron juguetes de madera no violentos y se les enseñó a manejarlos con cuidado. Entre los juguetes había trompos y peonzas, de las de antes.



Los niños llegaban con ganas de pasarlo bien



La actividad comenzaba con un gran círculo



Todos escuchaban atentos el cuento de los voluntarios del CICODE



AVDA. JUAN CARLOS I, 28  
VIVIENDAS de 1 y 2 dormitorios  
ÁTICO de 4 dormitorios y terrazas  
OFICINAS con preinstalación A.A

CRC

670995270

